

Boletín Número 3
Toluca, México, a 8 de abril de 2013.

EL IEEM LLEVARÁ A CABO EVENTOS CONMEMORATIVOS POR SU XVII ANIVERSARIO

- Se ha preparado un programa que contempla actividades culturales, conferencias magistrales y dos coloquios.

A través de 17 años de vida institucional en los que ha llevado a cabo la organización, desarrollo y vigilancia de 12 elecciones, el Instituto Electoral del Estado de México llevará a cabo una serie de eventos para conmemorar su XVII Aniversario, entre los que se contemplan actividades culturales, conferencias magistrales, así como la realización de dos coloquios.

Las actividades darán inicio este martes 9 de abril en el Auditorio del Instituto, con la inauguración de la exposición pictórica denominada “Bodegón” de Joaquín Enríquez Bernal y un concierto a cargo de la Orquesta Filarmónica de Toluca. El miércoles 10 de abril continuarán los eventos con la Ceremonia Conmemorativa del XVII Aniversario del Instituto, que estará enmarcada con la Conferencia Magistral “Los retos de la construcción democrática”, la cual será dictada por el Dr. José Fernández Santillán y, posteriormente, se efectuará la entrega de reconocimientos a servidores públicos electorales del Instituto.

El programa de actividades continuará el jueves 11 de abril en las instalaciones del Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto, donde se llevará a cabo el Primer Coloquio de Investigación en Derecho Electoral, con la Conferencia Magistral impartida por la Mtra. Norma Inés Aguilar León, quien abordará el tema “El objeto de estudio del Derecho Electoral”, y el 12 de abril tendrán lugar las tareas de las mesas de trabajo en torno de los “Temas sobre Derecho Electoral”.

Asimismo, durante los días 15 y 16 de abril se realizará el Primer Coloquio de Investigación en Administración Electoral, en el que durante el primer día de actividades el Dr. Jorge Fernández Ruiz dictará la conferencia “El objeto de estudio de la Administración Electoral”. Al día siguiente se desarrollarán las mesas de trabajo denominadas “Temas sobre Administración Electoral”.

Así, tras 17 años de vida institucional y con la organización, desarrollo y vigilancia de 12 elecciones, de las cuales 9 han sido ordinarias y 3 extraordinarias, el IEEM se consolida refrendando su indeclinable compromiso de seguir trabajando en el fortalecimiento de la vida

democrática del Estado de México, en la promoción y difusión de la cultura política democrática y coadyuvar en la importante tarea de la construcción de ciudadanía.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social